

Wir suchen Sie als Nachbarschaftshelferin und Nachbarschaftshelfer:

Wir suchen Menschen, die bereit sind, sich und Ihre Fähigkeiten helfend einzubringen.

Sie entscheiden, wie viel Zeit Sie aufbringen wollen.

Sie entscheiden, welche Fähigkeiten Sie einbringen möchten.

Es gibt so viele Dinge des Alltages, die für einige Menschen durch individuelle Umstände beschwerlich geworden oder alleine kaum zu bewerkstelligen sind.

So kann beispielsweise eine Unterstützung beim Einkaufen für jemanden, der sein Bein gebrochen hat, sehr hilfreich sein.

Auch Vorleserunden für Literaturbegeisterte, Begleitung bei Behördengängen oder einfach ein offenes Ohr für ein ungezwungenes Gespräch können so viel bewirken!



Menschen mit Herz

Wenn Sie unsere Hilfe in Anspruch nehmen möchten oder bereit sind, Ihre Zeit als Helferin und Helfer zur Verfügung zu stellen, dann nehmen Sie Kontakt mit uns auf:

Tel.: 0160 92989310

Telefonische Erreichbarkeit:

Mo.-Fr.: 10 bis 11 Uhr

Außerhalb der Sprechzeiten hinterlassen Sie bitte eine Nachricht auf der Mailbox.

seniorenlotse@alzenau.de

www.alzenau.de/nachbarschaftshilfe

Menschen mit Herz helfen gern

Nachbarschaftshilfe Alzenau Kernstadt

Menschen mit Herz helfen gern

Nachbarschaftshilfe Alzenau Kernstadt



Ein nachbarschaftliches
Unterstützungsangebot
für alle Menschen der
Kernstadt von Alzenau

Wir wollen helfen:

von Mensch zu Mensch
von Nachbar zu Nachbar
von mir zu dir
wo immer Hilfe gebraucht wird

Unser Dienst ist ehrenamtlich und unentgeltlich. Bei Fahrdiensten wird eine Aufwandsentschädigung in Höhe von € 0,30 pro gefahrenem Kilometer erhoben.

Wir unterliegen der Schweigepflicht!

Für Dienstleistungen, die von professionellen Anbietern erbracht werden können, stehen wir in der Regel nicht zur Verfügung.

Wem wollen wir helfen?

Senioren
Menschen, die alleine leben
Hilfsbedürftigen
Personen in Notsituationen



**Menschen mit Herz
helfen gern**

ist eine Initiative der katholischen Pfarrei Alzenau, der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Alzenau und der Stadt Alzenau. Sie wird begleitet vom Fachdienst Gemeindec Caritas des Caritasverbands Aschaffenburg und von der Fachstelle Bürgerschaftliches Engagement des Landkreises Aschaffenburg.

Wie helfen wir Ihnen?

Zum Beispiel:

- Fahrdienste
- Einkaufshilfe
- Gespräche
- Spaziergänge
- Begleitung Arzt/ Apotheke
- Begleitung bei Behördengängen
- Hilfe bei Ausfüllen amtlicher Formulare
- Weitere Tätigkeiten im Rahmen unserer Möglichkeiten



Menschen mit Herz